

- [BFMTV](#)
- > [Société](#)
- > [Faits Divers](#)

## Suicide dans une école: un homme déprimé et séparé de son épouse

Selon les premiers éléments de l'enquête, l'homme, déprimé, était séparé de son épouse depuis 2009 et vivait très mal cette situation.

S. A. avec Igor Sahiri  
Le 17/05/2013 à 9:32

[Un homme de 50 ans s'est suicidé dans le hall d'une école primaire](#), jeudi matin à Paris, à l'aide d'un fusil à canon scié, choquant une dizaine d'enfants de six ou sept ans qui ont assisté à cette scène violente.

A ce stade, "il n'y a pas de lien établi entre le geste du désespéré et l'école", a déclaré sur place le préfet de police Bernard Boucault. Mais il habitait depuis très longtemps dans le quartier. "C'est un quartier où on a habité 22 ans", a déclaré son ex-épouse sur *RTL*, "on avait une vue sur le préau de l'école".

Selon les premiers éléments de l'enquête, l'homme, déprimé, était séparé de son épouse depuis 2009 et vivait très mal cette situation.

Vincent Peillon, lors d'une courte déclaration sur ce "fait divers douloureux", a estimé que "la question de la sécurité de l'école n'est pas en cause: les personnels n'ont aucun reproche à se faire, les deux femmes à l'entrée ont tenté d'empêcher l'homme de rentrer".

### Attention aux enfants

Alors que des enfants ont raconté devant les caméras l'horreur de la scène, leur "peur" et le "sang", Vincent Peillon a demandé "qu'on fasse attention à respecter" certaines règles: "Il n'est pas bon que les enfants deviennent dans ces moments tragiques des objets médiatiques", a-t-il insisté.

L'ensemble scolaire La Rochefoucauld accueille des élèves de la maternelle au Bac, dans ce quartier huppé à deux pas des Invalides et de la Tour Eiffel. Il n'y a pas cours ce vendredi pour les primaires, mais l'école accueille néanmoins les enfants qui ne peuvent être gardés, a précisé le rectorat.

---

Déjà 6 réactions



ENVOYER

Pour poster vos commentaires [inscrivez-vous](#) ou [connectez-vous](#)



**Grimlins Nawal**, le 17 mai 2013 à 17h59 [Signaler un abus](#)

Ah pauvres français !!! tout ce que vous savez faire c'est juger !!! honte à vous !!! ne vous est-il pas venue à l'idée de trouver la raison de son suicide !!! c'est encore notre justice de Merde qui a dû lui retirer ses enfants !!!! et oui ça peut mener à une dépression grave !!!!! d'ailleurs à ceux qui se croient à l'abri !!! la dépression nous pend au nez à tous !!! que de salopes de femmes prennent leur mari et leurs enfants en otage et la justice de merde que nous avons n'y voit rien parcequ'ils mettent des femmes salopes à des postes qu'elles ne méritent pas puisqu'elle ne font que casser les hommes qui viennent leur parler de ce que leurs épouses leurs font subir !!!! et je suis une femme !!!! alors Mesdames et Messieurs les juges !!! ouvrez les yeux et pour tout type de procès familial arrangez-vous pour qu'il y ait toujours un Homme et une Femme pour juger !!!!!



**HeyBaal**, le 17 mai 2013 à 14h35 [Signaler un abus](#)

Pourquoi est-ce qu'on ne pourrait pas juger ? S'il avait diffusé une vidéo de suicide sur rétroprojecteur on le traiterait de tous les noms, mais sous prétexte qu'il a été trop lâche pour assumer ses actes il faudrait être indulgent ?



**HeyBaal**, le 17 mai 2013 à 14h35 [Signaler un abus](#)

Pourquoi est-ce qu'on ne pourrait pas juger ? S'il avait diffusé une vidéo de suicide sur rétroprojecteur on le traiterait de tous les noms, mais sous prétexte qu'il a été trop lâche pour assumer ses actes il faudrait être indulgent ?

[Voir plus de réactions](#)